



Jornadas científicas, reconocimiento a los más destacados, intercambio con jubilados, gala cultural y tanto más forman parte de las acciones que se desarrollan en la suroriental provincia santiaguera en saludo al Día Internacional de la Enfermería el próximo 12 de mayo.

Este martes tuvo lugar el evento científico provincial organizado por el Capítulo Santiago de Cuba de la Sociedad Cubana de Enfermería, encuentro que a decir de la Máster en Ciencias Luisa María Ribeaux Hernández, su presidenta, confirma el interés de superación profesional de los miembros.

Según Ribeaux Hernández esta jornada de intercambio profesional se pone a tono con lo propuesto por la Organización Mundial de la Salud para festejar el Día Internacional de la Enfermería 2022.

Dicha organización, precisó la directiva santiaguera, "llama la atención en torno a la necesidad de invertir en enfermería para acelerar la recuperación después de la pandemia, recuperar y mantener los logros en salud pública y retomar el camino hacia la salud universal.

"Igualmente hace un llamado a la importancia de invertir en la enfermería: educación, trabajo, regulación y prácticas de enfermería, asuntos que en Santiago de Cuba tienen prioridad", apuntó.

Celebraciones por el Día Internacional de la Enfermería en Santiago de Cuba

Publicado: Miércoles, 11 Mayo 2022 08:57

Visto: 221

Dentro del sector de la Salud Pública en la provincia de Santiago de Cuba la fuerza de enfermería resulta vital tanto en el ámbito de la atención primaria, la secundaria como la docencia.

Según precisiones del Máster en Ciencias Rodolfo Alarcón Argota, jefe de sección provincial de enfermería de la Dirección Provincial de Salud, existen en el territorio 8 mil 138 enfermeros, de ellos 429 especialistas, 711 cumplen misión internacionalista en más de 28 países, una Doctora en Ciencias, mil 249 Licenciados y 525 Máster.

Fuente: Periódico Sierra Maestra